



市長が、旭川のまち・人・物などについて思うことをお伝えします。

年の瀬も押し迫り、1年の締めくくりの時期を迎えています。家族や友人などと今年の出来事を振り返る機会もあるかと思いますが、皆さんにとってどのような年だったでしょうか。

本市においても今年1年、様々な取組みを行い、また、多くの出来事がありました。その中の1つとして、10月31日にユネスコが実施する「ユネスコ創造都市ネットワーク」にデザイン



分野で加盟認定を受けたことが挙げられます。このネットワークは、デザインをはじめ、映画やメディアアートなどの分野において特に長のある世界の各都市を認定しているもので、デザイン分野では、国内で名古屋

市、神戸市に次ぐ3都市目となりました。30年近くにわたる「国際家具デザインフェア旭川」の開催や、家具、インテリア、食などに

デザイン性を取り入れた旭川デザインウィーク」の実施等、多くの方が連携・協力して取り組んできた実績が国際的に認められたものと、大変誇らしく思っています。

今後、ネットワーク加盟都市との交流などを通して、引き続きデザイン都市としての旭川の魅力を国内外に発信し、地域産業の活性化、ひいては地域のさらなる発展につなげていく決意です。

西川 将人

西川市長のまさに一言
FMリバー FM 83.7 MHz
12月26日(木) 午後4時から

目次

特集	4
クローズアップ	7
子育て・教育情報	9
福祉・健康情報	12
学び・文化情報	13
お知らせ	15
年末年始の業務案内	20
市税・国保料は納期限までに	22
市民の広場	24
旭川市をインスタでPR	25
水道局からのお知らせ	26
動物園からの手紙と催し	29

旭川市役所への問い合わせ

代表 ☎ 26・1111
FAX 24・7833
8:45~17:15

旭川市役所への郵便物の宛先

郵便番号と課名だけで届きます
〒070-8525
〇〇〇課 (住所不要)



旭川におけるデザインの取組み例



IFDA

平成2年から3年ごとに開催。世界の若手家具デザイナーの登竜門



旭山動物園

動物たちのありのままの姿を見ることができる施設や飼育・展示方法が高く評価

きたさいと北彩都ガーデン

旭川駅に直結し、まちの中心部にある花と緑のオアシス



旭川クラフト

約100の工房があり、木・布・陶・ガラスなど様々な素材でクラフトを制作



広報クイズ
は25ページ
に掲載

